



Columna



Pablo Ostalé Kahler
Director Aproval Leche A.G.

Fiesta del Agro y la Juventud

Esta semana la Corporación de Desarrollo del Sur, que conformamos los gremios agrícolas de Los Ríos y Los Lagos (Agrollanquihue, Sago, Aproleche, Saval y Aproval) en conjunto con el Grupo de Transferencia Tecnológica “Renovales”, lograron desarrollar de manera exitosa la segunda versión de los “Juegos del Agro”, que congregó en el Parque Saval de Valdivia a 350 estudiantes y docentes de catorce liceos agrícolas de ambas regiones.

Personalmente me correspondió la responsabilidad de representar a Aproval en la ceremonia de apertura del evento y pude constatar el impacto que tuvieron estos Juegos, como lugar de encuentro e interacción entre las organizaciones gremiales que representamos a los actores del mundo productivo agrícola, las empresas proveedoras de insumos y servicios que giran en torno a nuestras actividades, instituciones de educación superior y el fascinante mundo de la educación técnico-profesional vinculado al entorno agropecuario.

Fue gratificante observar la evolución de este proyecto que partió hace un año con la primera versión de estos “Juegos del Agro”, realizada en el recinto de nuestros colegas de Sago en Osorno, a través del cual se pudo materializar una idea que hace tiempo venía madurando el GTT “Renovales” y que encontró en nuestra Corporación de Desarrollo del Sur un aliado para hacerla realidad. Des-

de Aproval nos sentimos orgullosos de haber colaborado en esta jornada de sana competencia, conocimiento e intercambio de experiencias entre todos estos actores que habitamos el entorno agropecuario.

En el ámbito gremial, lo que hemos avanzado como Corporación de Desarrollo del Sur en solo nueve años demuestra que cuando hay un propósito claro y compartido, como es el apoyo al emprendimiento rural y el fortalecimiento de la educación técnico profesional, podemos hacer cosas realmente importantes.

Muy valorable ha sido, también, la participación y el respaldo de decenas de empresas e instituciones que creyeron en este esfuerzo e hicieron posible dar vida a este espacio de vinculación con el mundo de la educación de los futuros técnicos y profesionales del sector.

Cómo no reconocer el compromiso, entusiasmo y buena onda de los colegios, sus docentes y alumnos, que finalmente son el corazón de esta verdadera fiesta del agro que esperamos ir consolidando en el tiempo.

Nuestro compromiso como Aproval es seguir participando activamente en la Corporación de Desarrollo del Sur para potenciar iniciativas como estos “Juegos del Agro”, alianzas estratégicas como la que se ha generado con el GTT “Renovales” e integración con las empresas proveedoras de insumos y servicios que tienen un rol clave en el desarrollo de nuestra agricultura y nuestra ruralidad.